

Marmoutier

Orgue Silbermann: Hubert Sigrist a mis Bach à l'honneur



Hubert Sigrist est le titulaire de l'orgue Silbermann de Marmoutier. Photo Paul Bravo

Dimanche 3 août, les Estivales de l'orgue ont vu le retour d'Hubert Sigrist aux claviers de son Silbermann avec un programme intitulé « une année entière avec Bach ». L'église abbatiale était pleine de la foule d'habitues et de mélomanes qui suivent ce rendez-vous depuis bientôt 25 ans.

En 1709, le Cantor composait les huit *préludes et fugues BWV 553 à 560*, alors qu'à Marmoutier, Andreas Silbermann mettait la touche finale à son instrument « chef-d'œuvre ». Hubert Sigrist les a regroupés pour illustrer tou-

te une année de moments religieux allant de l'Avent à la Pentecôte.

Aux claviers de « son » Silbermann, le musicien a livré une interprétation intimiste sur un ton de confidence propre à l'introspection qui a ravi le très nombreux public. Les Estivales, voulues par Hubert Sigrist il y a presque un quart de siècle et le succès dont elles jouissent, confirmé de saison en saison, s'appuient sur une équipe de bénévoles – Anne-Marie, Bernard, Antoine et Hervé –, toujours souriants et efficaces.